

Luftwaffenmusikkorps zu Gast

# Erlös für Hilfsprojekte

Orchester mit neuem Dirigenten

DINKELSBÜHL (hdg) – Wie jedes Jahr erwartet das Publikum wieder ein besonderer musikalischer Leckerbissen, der sich durch Wohltätigkeitscharakter auszeichnet. Denn am 16. November um 19.30 Uhr gibt das in Dinkelsbühl bereits gut bekannte Luftwaffenmusikkorps 2 Karlsruhe zum dritten Mal im Schrannefestsaal ein Benefizkonzert.

Der Reinerlös kommt zahlreichen Hilfsprojekten des Lions Clubs Dinkelsbühl zugute, mit denen er besonders die Jugend in unserer Region fördern möchte. Die Schirmherrschaft hat wiederum OB Dr. Christoph Hammer übernommen.

Geleitet wird das renommierte, bis zu 60 Mann umfassende Blasorchester von einem neuen Dirigenten. Major Martin Wehn wurde am 4. Februar 2010 in Nachfolge von Oberstleutnant Christoph Scheibling die Leitung des Luftwaffenmusikkorps 2 in Karlsruhe übertragen. Martin Wehn entdeckte im Laufe des im Juli 1996 begonnenen Grundwehrdienstes sein Interesse an der Offizierslaufbahn des Militärmusikdienstes.

Nach bestandener Aufnahmeprüfung nahm er 1998 das Studium zum



*Unser Foto zeigt das Luftwaffenmusikkorps 2 Karlsruhe bei seinem letztjährigen Auftritt unter der Leitung von Oberstleutnant Scheibling, das durch sein vielfältiges Programm die Zuhörer begeisterte.*

Kapellmeister an der Robert-Schumann-Musikhochschule in Düsseldorf auf, welches er im Februar 2003 mit Auszeichnung abschloss. Von Februar 2003 bis Ende 2006 war Hauptmann Martin Wehn 2. Musikoffizier des Stabsmusikkorps der Bundeswehr in Berlin, wo er für die Durchführung der protokollarischen Ehrendienste im Bundeskanzleramt und Bundesminis-

terium der Verteidigung verantwortlich war. Nach kurzem Einsatz im Heeresmusikkorps 12 in Veitshöchheim kam er im März 2007 zum Wehrbereichsmusikkorps I in Neubrandenburg, das er bei zahlreichen Konzerten im In- und Ausland leitete.

Für die diesjährige Tournee hat Major Wehn ein vielfältiges Programm zusammengestellt, das neben Werken

wenig bekannter Komponisten auch solche von Richard Strauss, Dimitri Schostakowski, Camille Saint-Saëns bis zu Ottorino Respighi und Andrew Lloyd Webber umfasst.

Karten können noch bei folgenden Stellen erworben werden: bei Klaus Milz am Ledermarkt, Telefon 09851/9522, oder beim Touristik Service Dinkelsbühl, Telefon 09851/902-440.